

Les habitants mobilisés de 1914 -1918

Vergnaud Pierre : cultivateur, mobilisé le 4 avril 1914
 Audoin François : cultivateur, mobilisé le 2 août 1914
 Métraud Jean : employé de commerce, mobilisé le 2 août 1914
 Rouffet Louis : cultivateur, mobilisé le 3 août 1914
 Lerousseau Henri : peintre, mobilisé le 2 août 1914
 Guillien Eugène : cultivateur, mobilisé le 16 août 1914
 Vigier Emile : cultivateur, mobilisé le 2 août 1914
 Marzat François théophile : cultivateur, mobilisé le 2 août 1914
 Magnan Daniel : cultivateur, mobilisé le 2 août 1914
 Marzat François Georges : cultivateur, mobilisé le 2 août 1914
 Mérigeaud Amédé : cultivateur, mobilisé en 1914
 Jean-Louis Henri : cultivateur, mobilisé 2 août 1914
 Laforge Eugène : cultivateur, mobilisé le 13 août 1914
 Fort Henri : Employé de banque, mobilisé le 20 septembre 1914
 Rouffet Eugène : cultivateur, mobilisé le 2 août 1914
 Gillet Jean : cultivateur, mobilisé le 7 août 1914
 Boissière Arnaud : cultivateur, mobilisé le 2 août 1914
 Videau Enerts : cultivateur, mobilisé en décembre 1914
 Lépine Pierre : cultivateur, mobilisé le 8 août 1914
 Braud Auguste : charpentier, mobilisé le 7 août 1914
 Chauchet Joseph : cultivateur, mobilisé le 2 août 1914
 Chassonnaud Jean Roger : instituteur, mobilisé le 11 août 1914
 Grignon André : cultivateur, mobilisé le 2 août 1914
 Brunet Adrien : cultivateur, mobilisé le 11 août 1914
 Carton Auguste : cultivateur, mobilisé le 17 août 1914
 Carton Barthélémy : cultivateur, mobilisé le 2 août 1914
 Joussin Moïse : cultivateur, mobilisé le 2 août 1914
 Videau Georges : maréchal, mobilisé le 1 août 1914
 Grenet Léopold : maréchal, mobilisé le 2 août 1914
 Chauchet Théodule : cultivateur, mobilisé le 20 mai 1915
 Guillien Emile : professeur, mobilisé le 2 août 1914
 Jasmin Félicien : cultivateur, mobilisé le 5 novembre 1914
 Gresillier Louis : cultivateur, mobilisé le 2 août 1914
 Barbet Arthur : cultivateur, mobilisé en février 1915
 Louis Marcel : lithographe, mobilisé en septembre 1915

Agnan Emile : employé des chemins de fer, mobilisé le 2 août 1914
 Gadon Ernest : employé des chemins de fer, mobilisé le 2 août 1914
 Lerousseau Jules : cultivateur, mobilisé le 2 août 1914
 Lavenat Edouard : marchand de moutons, mobilisé le 7 août 1914
 Fradet Félix : cultivateur, mobilisé le 5 août 1914
 Chamoulaud Jean : maçon, mobilisé le 5 août 1914
 Devergne Adrien : cultivateur, mobilisé 2 août 1914
 Gentil Marcelin : cultivateur, mobilisé le 16 novembre 1916
 Gentil Henri : cultivateur, mobilisé le 20 novembre 1914
 Blanchard Adrien : cultivateur, mobilisé en novembre 1914
 Marzat François Théophile (1876) : cultivateur, mobilisé le 2 août 1914
 Brousse Jean : cultivateur, mobilisé le 2 août 1914
 Poux Méderic : cultivateur, mobilisé le 15 octobre 1914
 Clément René : cultivateur, mobilisé le 3 août 1914
 Durant Achille : cultivateur, mobilisé le 2 août 1914
 Fort Jean : cultivateur, mobilisé le 6 août 1914
 Bonnet Eugène : cultivateur, mobilisé le 5 novembre 1914
 Lavergne Eugène : cultivateur, mobilisé le 3 août 1914
 Péraud Jean : cultivateur, mobilisé le 2 août 1914
 Audhoin Gustave : cultivateur, mobilisé le 2 août 1914
 Videau Ernest : cultivateur, mobilisé en décembre 1914
 Brunaud Alfred : Prêtre Infirmier major, mobilisé le 9 novembre 1914
 Thouars Victor : secrétaire de mairie, mobilisé en 1915
 Agnant Edouard : tapissier, mobilisé le 2 août 1914
 Mathieu Elizé : cultivateur, mobilisé le 6 août 1914
 Bourabier Emile : cultivateur, mobilisé le 18 janvier 1915
 Guillien Pierre : cultivateur, mobilisé le 3 août 1914
 Ballon Jean : cultivateur, mobilisé le 6 août 1914
 Monteil Eugène : cultivateur, mobilisé le 3 novembre 1914
 Brumaud Marie Louis : cultivateur, mobilisé le 2 août 1914
 Montauban Albert : cultivateur, mobilisé le 13 août 1914
 Mazières Eugène : employé de chemins de fer, mobilisé le 28 octobre 1915
 Vigier Frédéric : cultivateur, mobilisé le 2 août 1914
 Grignon Edmond : étudiant en droit, mobilisé le 2 août 1914



L'Amicale des Anciens Combattants et des Mobilisés de la commune d'Aussac fut créée le 9 janvier 1921 et déclarée en préfecture le 27 septembre 1922. Son objectif était d'apporter une entraide morale, de perpétuer le souvenir et d'honorer la mémoire des soldats morts pour la France. L'Amicale trouva un nouveau souffle en septembre 1971 à l'initiative de Messieurs André COUSSAUD, ancien maire, et Henri DALLET. Aujourd'hui l'Amicale est toujours fidèle à ses objectifs initiaux, et elle est devenue un passeur de mémoire afin que les jeunes générations apprennent que derrière les mots il y a la souffrance des hommes et des femmes, et le malheur des familles.

Présidée par Monsieur Jean-Pierre Linard, Ancien Combattant AFN, l'Amicale perpétue l'engagement des habitants.

De nombreux poilus s'installèrent après la guerre dans notre commune et rejoignirent l'amicale :

- BELAIR Jules,
- FRADET Gabriel,
- GRATRAUT Marcel,
- NEAUD Firmin

- POUGET Paul,
- PIGEOT Emile,
- ROUFFET Léopold,
- FRICAUD Marcel.